REFURMA



Confía PAN en solidez de SCJN ante reforma

REFORMA / STAFF

Marko Cortés, líder nacional del PAN, dijo estar confiado en que el proyecto del Ministro Juan Luis González Alcántara, el cual prevé quitar a Jueces y Magistrados de la elección de 2025, será avalado gracias al actuar libre, independiente y autónomo de la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

El Partido Acción Nacional expresó en un comunicado su confianza en que la SCJN priorizará el bienestar del País, al resolver este 5 de noviembre las impugnaciones de partidos de Oposición contra la reforma al Poder Judicial.

"La Suprema Corte de Justicia de la Nación actuará de manera libre, independiente y autónoma, siempre priorizando el bienestar del país, al resolver este martes las impugnaciones contra la reforma al poder Judicial", compartió la comunicación oficial del partido.

"Confiamos en que la ma-

yoría de los Ministros de Suprema Corte de Justicia declarará inconstitucional dicha reforma", dijo el dirigente panista también acusando a Morena de buscar gobernar por encima de las instituciones y callando a la Oposición.

"Concentrar todo el poder de la República en manos de una sola persona es condenar a México al fracaso como nación democrática", añadió Cortés asegurando que existe una persecución hacia Jueces y Magistrados con la fabricación de delitos de abuso de autoridad.

Finalmente, insistió en que la llamada "supremacía constitucional" no elimina las impugnaciones presentadas contra la reforma al Poder Judicial por parte de partidos de la Oposición.

El pronunciamiento se da a una semana de que Marko Cortés deje la presidencia del partido tras una cuestionada administración del PAN por los resultados de las elecciones en locales del 2023 y federales del 2024.